

難波の梅小だより

学校通信 NO.5 令和元.6.14 難波の梅小学校

難波の梅小ホームページアドレス http://www.ama-net.ed.jp/school/E04/index.html

子どもたちが感動を与えてくれた体育大会

校長 細間 亜季

6月1日に開催しました体育大会は、さわやかな風と真夏のような日差しの中、多くの保護者・ご家族・地域の方々にご来校いただき、温かい拍手と声援で子どもたちを応援していただいたことに感謝申しあげます。子どもたちも応援に応え、練習の成果を充分に発揮していたと思います。今年のスローガンを「仲間を信じ 熱い心で 走りぬけ!」とし、心をひとつにしてがんばりました。10連休や学年閉鎖の影響も受けながら、子どもたちは集中力を発揮して、驚く速さで上達していきました。子どもたちの頑張りに、体育大会をご覧になった全ての人々が充足感に満たされたことでしょう。

また、PTA役員の皆さまには、運営だけでなく、体育大会終了後、学校周辺のたばこの吸い殻やアルコールの缶等を拾っていただくなど、あらゆる場面でご支援していただいたことも大きな力添えになりました。心よりお礼を申しあげます。ありがとうございました。

入場行進

難波の梅小学校自慢のブラバンのファンファーレから始まり、 生演奏に合わせて、しっかり腕をふり、前の人やとなりの人と 列をそろえて歩こうとがんばりました。



徒競走・リレー

<u>ー 自分の力を出し切って、ゴールをめざして走っている姿がとても素晴らしかったです。</u>

団体競技

みんなで工夫し、赤組・白組のために力いっぱい競技しました。自分の学年だけでなく、仲間を 応援しながら体育大会を楽しむことができました。

1年生 「パプリカ」



1年生の身体が大きく見えるほど、全身で音楽に合わせて踊ることができました。

学年閉鎖があり、練習日数が少なかったけれど、そのようなことを感じさせないくらい自信たっぷりでした。

休み時間も教室や廊下で楽しみながら自ら すすんで練習して覚えていました。

2年生 「だから、ひとりじゃない」



テンポの速い音楽に合わせて、4色のポンポンを揺らせて踊ることができました。

キラキラした音のイメージに合わせたウェーブも息をぴったり合わせようという気持ちが伝わってきました。

最後のポーズは、かっこよくきまっていました。

3年生 「梅っ子ライダーエキサイト」



入場の様子は、ゴジラの音楽に合わせ、強い イメージでした。

2人組、4人組で回転する様子は、心を合わせながらがんばっている気持ちが伝わってきました。 ポンポンバトンを投げてキャッチする場面は、たくさん練習したんだろうなと感心しました。

5年生「難波の梅ソーラン2019」



学年目標が書いてある黒いTシャツと海を 想像させる青色のはちまきを身に付け、勇まし く表現しました。ニシン漁の漁師達が「ソーラ ン、ソーラン」と掛け声をかけ合い、網に入っ たニシンを船に移す時の、網を引く動作は、腰 を低く落とすため難しかったですが、練習を積 み重ねる度、掛け声の大きさとともに力強さが 増してきました。

あじさい読書週間 6/10~6/14

1人2冊本を借 りることができま す。本を好きな子 どもが増えるよう 図書委員会を中心 に取り組んでいま す。 図書委員会の児 童が、自分のクラ スと低・中学年の クラスに読み聞か せに行きます。

ご家庭でも、お 子さんと一緒に本 を読む時間を作っ てみて下さい。

4年生「グッド★アイデア」



難しいダンスの技、流行の動きがたくさん見られました。リズムにのりのりでかけ声が元気よかったです。3色の傘が順番に開いていく様子、傘がくるくる回転したり上下に動いたりする様子は、見ている人の気持ちをわくわくさせるダンスでした。

6年生「てっぺん〜We are the Champions!!



学年目標「てっぺん」をめざしてがんばりました。練習中、なかなかうまくいかない時の悔しそうな表情、技が成功したときの満足そうな表情を見せる日々でした。成功に向けて、心を一つにするためにどうすればよいか考える時間でした。一つ一つの経験から成長してきた様子が本番の大成功につながりました。静と動のメリハリがあり、気迫たっぷりで最後まで自信をもって取り組むことができました。

応援合戦

赤組、白組の応援 団を中心に、全校生 で心を一つにして応 援をすることができ ました。



「ゴーゴーゴー」の応援歌、ウェーブの元気 な声がグランド中に響きました。